

## Puras se marcha tras alertar de la posible escisión del PSN

El portavoz parlamentario del PSN, Fernando Puras, no acompañó a Carlos Chivite en la reunión de la Ejecutiva. Convocó a la prensa en la sede del partido para dar cuenta de su decisión de dimitir en respuesta a la imposición del apoyo a UPN. Abandona la política y advierte a su partido.

Fernando Puras, cabeza visible del errático proceso de negociaciones llevado a cabo por el PSN para tratar de formar gobierno tras las elecciones del 27-M, ha tirado la toalla. Ayer no acudió a

la reunión de la Ejecutiva, en la que el secretario general, Carlos Chivite, se quedó solo dando las explicaciones sobre la decisión del PSOE de imponer la continuidad de Miguel Sanz. Puras

EDITORIALA >6

Testamento político muy revelador

anunció su adiós en una rueda de prensa en la que afirmó que «el futuro no pasa por excluir a una parte de la sociedad» y alertó de las consecuencias de esa política para el PSN. >2-3



Fernando Puras compareció ante los medios con una declaración escrita en la que daba a conocer los motivos de su dimisión como parlamentario.

María CORELLA | EFE

### Eubaren heriotza estatuen indarkeriaren ondorio dela salatu dute

Estatu frantsesak eta espainolak «Euskal Herria ukatzeko darabilten errepresio eta mendeku politikaren azken ondorioa» Sabin Euba iheslari politikoaren heriotza izan dela salatu zuten atzo igandean hil zen militante abertzalearen lagunek haren jaioterrian. Era berean, gatazkaren konponbidea «lurraldetasun eta autodeterminazio eskubideen errespetutik» etorriko dela adierazi zuten. Militante historikoaren aldeko hileta-elizkizunak atzo arratsaldean egin zituzten, eta heldu den larunbaterako ekitaldia iragarri dute Zornotzan. >10-11

### Athletic y Espanyol oficializan hoy el traspaso de Gorka Iraizoz

Uno de los grandes culebrones del verano futbolístico llegará hoy a su fin. Según indicaron fuentes del Espanyol a GARA, Gorka Iraizoz se convertirá hoy en nuevo jugador del Athletic. A la operación, que tiene un montante total de 4,6 millones de euros, tan sólo le falta que Iñaki La Fuente de el sí a su cesión por un año al conjunto catalán. Una vez que el de Retuerto acepte de manera formal el trato, ambos clubes oficializarán el acuerdo a través de sus páginas web. >33

## Novartis pierde la batalla legal contra la ley de patentes de India, que seguirá produciendo fármacos a bajo precio

El gigante suizo Novartis perdió la batalla legal contra la ley de patentes india, tras rechazar el Tribunal Supremo de Chennai juzgar su demanda. El proceso judicial se inició tras la negativa

de India a patentar un medicamento contra un tipo de cáncer por entender que sólo se trataba de una nueva presentación de un fármaco ya existente. Sin embargo, más allá de esa querrela

concreta, en el juicio estaba en juego la posibilidad de que India, considerada la farmacia de los países empobrecidos, pueda seguir fabricando medicamentos genéricos. >4-5

## Las fiestas de Baiona se saldan con dos denuncias de violación

Las fiestas de Baiona han ocurrido en buen ambiente y con una afluencia de público algo menor que otros años. Pese a todo, dos denuncias de violación ensombrecen el ba-

lance. Tras afirmar que «con cámaras y policía no se arregla todo», el colectivo contra las violencias sexistas convocaba para hoy un acto de protesta ante el Ayuntamiento. >13